

# Bupati Pimpin Rakor TPID, Dandim 0824 /Jember Dukung Fokus Pengendalian Inflasi Jelang Lebaran

Siswandi - [JEMBER.INDONESIASATU.ID](http://JEMBER.INDONESIASATU.ID)

Mar 15, 2023 - 11:24



JEMBER - Dalam.rpaat koordinasi (Rakor) Tim Pengendali Inflasi Daerah (TPID) Kabupaten Jember yang digelar setiap hari Rabu, diawali dengan olah raga bersama, pada Rabu 15/03/2023 dilakukan di Hall Kantor Bank Indonesia (BI) Perwakilan Jember.



Diawali olah raga bersama tenis meja, Forkopimda Plus TPID, melanjutkan kegiatan dengan Rakor Pengendalian inflasi di Kabupaten Jember yang dipimpin langsung oleh Bupati Hendy S.

Hadir diantaranya Wakil Bupati MB Firjaun Barlam, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, Kapolres AKBP Hery Purnomo, Kajari I Wayan Sucitrawan, Ketua Pengadilan I Wayan Gede Rumega, Ka BPS Tri Irwandi serta pejabat terkait lainnya.



Pada kesempatan tersebut dalam sambutannya Bupati Jember mengajak semua pihak aktif keliling wilayah untuk memantau harga sembako atau bahan pokok penting (bapokting).

Panen raya sedang berjalan semoga mampu memperbanyak stock pangan Bulog, untuk memoerkuat kebutuhan beras di Kabupaten Jember maupun daerah sekitar kita.

Operasi pasar akan terus kita optimalkan utamanya pasar Ramadhan nanti, semoga dapat mengendalikan angka inflasi di Kabupaten Jember. Ujar Bupati Hendy S.



Dari Bank Indonesia Yuwono Afrinaldo, menyatakan bahwa ada beberapa bahan pokok yang kurang stabil, namun masih dalam batas terkendali, sehingga perlu perhatian kita semua.

Demikian halnya Kepala BPS Jember Tri Irwandi yang menyatakan bahwa naik turunnya beberapa kebutuhan pokok diakibatkan oleh lambannya pasokan di pasar dan overnya permintaan pasar.

Namun ini semua masih dalam batas terkendali, sehingga perlu perhatian semua pihak, menjelang Ramadhan dan lebaran ini utamanya untuk dioptimalkan operasi pasar. Jelas Tri Irwandi.

Sementara itu Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, kami Kodim 0824/Jember sangat mendukung upaya optimalisasi pengendalian inflasi di Kabupaten Jember.



Anggota utamanya Babinsa kita kerahkan untuk selalu memantau harga sembako dipasaran, melalui jajaran tersebut kita himpun untuk menjadi bahan masukan dan treatment apabila ada salah satu bahan pokok yang naik dan lain-lainnya. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)